

Entre mal de dent et fièvre, Samuel Ivaha Diboua a fini par s'en sortir.

Très peu de personnes pouvaient soupçonner que le gouverneur de la région du Littoral était contaminé par le coronavirus. Mais par les soins, malgré la peur qui l'a animé durant une dizaine de jours passés à l'Hôpital Gynéco Obstétrique et Pédiatrique de Douala, le numéro 1 de la région a recouvré sa santé.

Selon le témoignage rapporté par lui-même, il a été infecté ce jour où il s'était rendu à l'aéroport accueillir des compatriotes venant de l'étranger.

237actu.com propose à ses lecteurs un extrait du témoignage de l'autorité administrative

Samuel Ivaha Diboua Samuel Ivaha Diboua est vivant, gouverneur de la région du Littoral. Au nom de Jésus... J'étais à l'hôpital, le seigneur m'a tenu par la main de bout en bout avec une charmante épouse Osette. Le malin a tout fait, le malin a voulu qu'elle se décourage. Je me suis laissé couvrir par le sang du Christ. Je suis passé par le mal de dents. Le plus grave de ce que j'ai fait devant les hommes, c'était d'aller à l'aéroport accueillir des compatriotes. "Que je ne devais pas le faire". Je suis qui pour ne pas le faire ? Le sang du Christ m'a couvert. Le sang de Christ m'a donné d'orienter les uns et les autres pour aller dans les zones de confinement. Les

critiques ne manquent pas avec le diable mais je me suis laissé couvrir par le sang du Christ de bout en bout. Donc il est passé par plusieurs voies tantôt par le palu tantôt par le mal de dents... J'ai dit seigneur c'est toi qui m'a envoyé, ce ne sont pas les hommes. Les ennemis se sont précipités pour demander que comme je suis autorité que j'aille à tel endroit et c'est là-bas que le résultat va venir j'ai dit je suis au service de la République... Nous sommes allés à l'hôpital le 1er et j'ai dit que j'y vais mais je suis avec le seigneur et nous sommes le 09 je me surprends être le 09 il s'est passé 09 jours j'ai pas vu le temps passé... je prie le seigneur qu'il n'ait pas regarder au cœur des uns et des autres